

Getulio Vargas



Político brasileño Getulio Vargas.

El político brasileño Getulio Vargas, nació en São Borjas, Brasil, en el año 1883, dentro del seno de una familia acomodada y con larga tradición en la política brasileña. Durante su juventud se interesó por la milicia, por lo que a los 16 años de edad ingresó en el ejército, aunque rápidamente cambió de opinión dejando la milicia y matriculándose en la Escuela de Derecho de Pôrto Alegre.

En 1908 se graduó y dio inicio a su carrera política. Unos años más tarde, precisamente en 1922 fue elegido diputado del Congreso y en 1926, el presidente Washington Luis Pereira de Souza lo nombró ministro de Finanzas, cargo que desempeñó hasta su elección, en 1928, como gobernador de Rio Grande do Sul, su estado natal. Aprovechó el cargo, sin éxito, para presentarse como candidato a la presidencia de Brasil en las elecciones de 1930.

Poco tiempo después de haber perdido en las elecciones lideró una revuelta que lo llevó a la jefatura del Estado. Prácticamente durante todo su gobierno fue indiferente ante el Congreso, y a lo largo de los 14 años creó un régimen autoritario de corte moderadamente populista.

En 1934 se hizo elegir presidente por una Asamblea Constituyente en la que tan sólo estaban presentes sus partidarios. Tres años después, un nuevo golpe de Estado acabó con dicha Asamblea y dio paso a la implantación, por parte de Vargas, del llamado Estado Nuevo, que iba a regir hasta 1945, fecha en que un nuevo golpe de Estado lo alejó del poder.

Logró conservar su influencia y el apoyo popular, consiguiendo, en las elecciones de 1951, ser reelegido presidente.

De todas formas, logró conservar su influencia y el apoyo popular, consiguiendo, en las elecciones de 1951, ser reelegido presidente. Permaneció en el cargo hasta mediados de 1954, año en que una intensa campaña contra su política lo llevó a suicidarse en Rio de Janeiro. Su gobierno se caracterizó por la industrialización y modernización del país y por la introducción de mejoras sociales, aunque éstas no llegaron a las zonas rurales más desfavorecidas.

Giuseppe Garibaldi

El militar y político italiano Giuseppe Garibaldi nació en Niza. A lo largo de su juventud continuó el camino iniciado por su padre, un marino genoves, por lo que se embarcó por un periodo superior a los diez años, y en 1832 se hizo con el título de capitán de buques mercantes. Cuando se encontraba trabajando al servicio de la marina sarda, participó de un motín republicano en el Piamonte, sin embargo, dicho motín fracasó y aunque Garibaldi pudo escapar debió exiliarse. En aquella época había conocido a Giuseppe Mazzini, el gran promotor del nacionalismo italiano, y al socialista francés Saint-Simón.

Durante el periodo comprendido entre los años 1836 y 1848 regresó a Sudamérica, y allí participó en los hechos bélicos, siempre del lado de aquellos combatían en pos de la libertad o la independencia. En 1836 fue capitán de barco en la fracasada insurrección secesionista de la república brasileña de Rio Grande do Sul y, en 1842 fue nombrado capitán de la flota uruguaya en su lucha contra el dictador argentino Juan Manuel de